平野中学校との交流学習

12月

今年度は、総合的な学習の時間で平野中学校との交流及び共同学習を行いました。12月15日に大笹生支援学校体育館にて合唱やダンスの発表、「あつまれゲーム」を行いました。それぞれの学校の生徒が、お互いの発表を見たり「あつまれゲーム」ではグループを作って自己紹介や話をして楽しみました。



平野中学校と大笹生支援 学校の代表が、司会を行 いました。





大笹生支援学校の生徒が「ふるさと」を合唱しました。練習 してきた成果を精一杯出し、大きな声で心を込めて歌うこと ができました。







「あつまれゲーム」では、8人1組になって、5グループがそれぞれに自己紹介をしたりグループ対抗のじゃんけん大会を行いました。みんな笑顔で楽しく交流することができました。



平野中学校の合唱とダン スを見ました。素晴らし い発表でした。



大笹生支援学校の生徒で「グッキー」を踊り、その後平野中 学校の生徒と一緒に踊りました。手を繋いで大きな輪を作っ て踊り、楽しくできました。

初めての平野中学校との交流及び共同学習は、生徒たちも楽しんでいる様子がみられと ても良い時間を共有できたように思います。お互いの生徒同士のかかわりも良い経験がで きた交流学習でした。